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 ９月２７日（金）、５，６時間目に、臨時の生徒総会が開催され

ました。議題は、「校則の変更について」です。昨今、昭和の時代

から代わり映えしない校則は、今の時代にはふさわしくないので

は？という声が、ニュースやＳＮＳでも話題になっています。例え

ば、６月の生徒会総会で髪型について、船穂中には「長い髪は、

耳より下で一つか二つにくくる」という校則がありますが、「なぜ、

そう決まっているのか？」「それを守ることにどんなメリットがある

のか？」「ポニーテールではなぜいかけないのか？」などの意見が出ていました。そこで、生徒会が

中心となって、全校生徒で、校則を見直そうということになり、臨時生徒会総会が開かれました。 

全校一斉に体育館に集まっての総会ではなく、大勢の意見を聞きたい、みんなで意見を出し合

いたいという思いから、今回は、１年生・２年生・３年生を混合にした５人～６人班を作り、割り当てら

れた教室に移動して協議をしました。３学年が同じ班になって話し合うという初めての試みでした

が、それぞれの班では司会担当の３年生が、上手に後輩たちをリードしながら、和やかなムードで

話し合いが進んでいました。先生方も、それぞれ、担当の班に入り、

生徒と一緒に協議に参加し、自分の意見を伝えていました。とても

素晴らしい取り組みでした！！ 

各班から出た意見を生徒会で取りまとめ、変更に向けて、現在

着々と準備が進められています。この後、生徒会の代表者は、校則

を変更したことで有名な岡山県立興陽高校まで、話を聞きに行く

ことになっています。その後は、啓学会の皆様にも意見をいただき、

アンケートなどを行い、手順を踏んで改定へと進む予定です。 

 

 

 

 ９月に立会演説会を行った生徒会役員の改選ですが、すべての立候補者が信任投票で承認

され、新生徒会役員が決まりました！今までの先輩が頑張ってきた船穂中学校の良き伝統を守り

つつ、さらに学校がよくなるように、全校生徒を巻き込んで。また新たなパワーで頑張ってほしいと

思います。皆さんの活躍を期待しています！ 
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